

学校だより おがわっ子



【教育目標】おもいを伝え合う子ども がんばりを認め合う子ども わたしから身体をきたえる子ども

持久走記録会、みんな頑張りました

11月27日（木）に持久走記録会を行いました。今まで体育の授業や大休憩の時間に練習してきた成果を発揮する場です。当日は朝から子どもたちはやる気に満ち溢っていました。1・2年生は3分間、3・4年生は4分間、5年生は5分間、6年生は6分間、最後まであきらめずに走る自分への挑戦です。

全員でラジオ体操をして体を温めて、1年生女子からスタートです。スタート前に「がんばるぞ！」「おー！」とかけ声で気持ちをさらに高める学年もありました。スタートしてからは、一人一人が設定された時間内に自分の力を最後まで出して走っていました。特に、残り時間を知らされると、力を振り絞ってラストスパートをして少しでも長い距離を走ろうと頑張る姿は大変素晴らしいかったです。そして、そのような姿に学年関係なく全員で声援を送っていました。長い距離を走ることは辛いことですが、ゴールした後はやり切った、すがすがしい笑顔がたくさん見られました。「全員で励まし合い、挑戦した、頑張った」ことが大きかったと思います。全員で頑張ることができた、素晴らしい持久走記録会でした。

保護者、家族の皆様におかれましては、お忙しい中にもかかわらず、子どもたちの一生懸命な姿に温かい声援と拍手を送っていただきまして、ありがとうございました。



授業参観・学級懇談会・PTA専門部編成お世話になります

明日の5日（金）の授業参観、学級懇談会、PTA専門部編成につきまして、年末を控えたお忙しい時期ではありますが、子どもたちの授業の様子の参観、2学期の生活の様子や冬休みの過ごし方についての共有、そして、次年度の専門部の編成について、ご協力をいただきたいと思います。

授業参観	13:20~14:05	各教室	※5・6年生は体育館（人権教室）
全体会（オンライン）	14:05~14:15	各教室	
学級懇談会	14:35~15:10	各教室	お弁当の準備をお願いします。
PTA専門部編成	15:20~	体育館	

1日（月）より、講師 鈴木智大（ともひろ）が着任いたしました。3年1組担任、4年理科を担当します。2月28日までの期間となりますが、どうぞよろしくお願ひいたします。